

Asignan beca completa a estudiante del Instituto Mixto Hibueras

- La historia de este estudiante trascendió en los desfiles patrios del pasado 15 de Septiembre en donde antes de acudir a rendirle tributo a la nación fue captado apoyando a su madre en la venta de lichas.
- El joven sueña con estudiar la Carrera de Ingeniería en Informática o Ingeniería en Redes.
- La beca se le estará entregando cada mes.

Tegucigalpa, Honduras 27 de septiembre de 2023.- En recompensa a sus deseos de superación y tenacidad, el ministro de Educación, profesor Daniel Esponda hizo la asignación de una beca educativa completa al estudiante del Instituto Mixto Hibueras, en Comayagüela, Mario Fernando Núñez Cabrera.

Núñez Cabrera, es el menor de tres hermanos, nació en una familia humilde en la colonia Zapote Norte en donde aprendió el valor del respeto, la tolerancia, el amor por sus semejantes y la responsabilidad en la parte educativa, misma que ha afianzado en las aulas de clases de la Escuela Ibrahím Gamero y en el Instituto Mixto Hibueras de Comayagüela, en donde en la actualidad cursa el onceavo de Bachillerato en Informática.

La historia de este estudiante trascendió en los desfiles patrios del pasado 15 de septiembre en donde antes de acudir a rendirle tributo a la nación fue captado apoyando a su madre en la venta de lichas, labor que cada día desarrolla tras salir de clases.

Tal como lo prometió el ministro Esponda el 15 de Septiembre con la publicación de un twitt en su cuenta de X, este día acudió a las instalaciones de este instituto emblemático del Distrito Central y tras sostener una conversación con el Estudiante en el laboratorio de computación y conocer su historia, metas y anhelos en nombre del gobierno solidario



Gobierno de la República

de la presidenta Castro le hizo entrega de una beca educativa para que pueda culminar sus estudios.

Posteriormente, el funcionario, junto al estudiante y a las autoridades del centro educativo visitó a la madre del joven en su puesto de venta de verduras, en el que trabaja desde hace 20 años y le felicitó por el esfuerzo que realiza y por los valores que ha inculcado en Mario Fernando.

Núñez relató que sueña con estudiar la carrera de ingeniería en informática o ingeniería en redes y exhortó a los estudiantes que no han podido continuar con sus aprendizajes que lo hagan, porque nunca es tarde para comenzar.

A los 12 años fue diagnosticado con la enfermedad Genu Varo que le ha ido deformando ambas rodillas, pero eso no ha sido un impedimento para continuar con el proceso de enseñanza aprendizaje ni sus participaciones en las actividades artísticas de esta institución de enseñanza.

Cabe mencionar que se le apoyará a este estudiante para que pueda costear los gastos de la operación quirúrgica.

"El esfuerzo que la mamá de Mario Fernando hace lo queremos recompensar y se le va asignar una beca completa mensual para que pueda terminar sus estudios", señaló el ministro de Educación, profesor Daniel Esponda.

Con lágrimas en sus ojos y visiblemente emocionada mientras a su alrededor transitaban compradores y comerciantes la madre de Mario Fernando Cabrera, Jesica Espinoza Cabrera, agradeció al gobierno de la presidenta Castro y dijo que se siente emocionada porque nunca antes les habían apoyado y que el ministro se ha tocado el corazón y les ha traído bendiciones.

"Mario es un buen alumno ya que prefiere estar en el colegio", destacó.



Gobierno de la República

Por su parte La directora del Instituto Mixto Hibueras, Lizeth Navarro, agradeció el gesto del titular de Educación y agregó que la presidenta de la República está comprometida con la educación y que están dispuestos a contribuir con los cambios que en la actual administración se implementen.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

